

Vos entretiens me paraissent très propres à produire une impression utile sur l'esprit des parents chrétiens.

Je forme le vœu que votre ouvrage, selon votre désir, contribue à l'éducation chrétienne des petits enfants, à faire connaître les droits de l'Eglise sur cette importante question et le respect dû à ses ministres.

Avec mes remerciements, veuillez agréer l'assurance de mon sincère attachement.

† ANTOINE, Ev. de Sherbrooke.

LETTRE DE S. G. MGR MOREAU, EVÊQUE DE ST-HYACINTHE.  
Saint-Hyacinthe, 4 juillet 1883.

Monsieur,

J'arrive de la visite pastorale et je trouve sur ma table votre lettre du 14, avec l'exemplaire de votre petit ouvrage que vous avez eu la complaisance de me transmettre.

Après un examen assez rapide, je trouve cette publication fort bien, et je ne doute pas qu'elle ne produise du bien partout où elle se répandra.

Je joins donc volontiers mon approbation à celle que lui a déjà donnée Mgr l'Evêque de Montréal.

En faisant des vœux pour une large diffusion de votre pieux opuscule, je demeure bien sincèrement votre tout dévoué en N. S.

† L. Z. Ev. de Saint-Hyacinthe.

LETTRE DE S. G. MGR DOMINIQUE RACINE, EVÊQUE DE  
CHICOUTIMI.

Chicoutimi, 15 octobre 1883.

Monsieur,

Une absence prolongée m'a empêché d'accuser plus tôt réception de votre ouvrage, *les Soirées de la Baie-des-Chaleurs*, et je vous en remercie.

Après avoir lu cet ouvrage avec plaisir, je souhaite qu'il se répande dans nos familles canadiennes où il pourra produire beaucoup de bien.

Votre serviteur,

† Dom. Ev. de Chicoutimi.